22 SPORT

Bridge

Au championnat Arabe de Jeddah... De "l'Argent" pour nos bridgeurs!





L'exploit de nos bridgeurs en images lors du 10 championnat arabe de bridge à Djeddah.

Après avoir participé aux championnats du monde de Bridge (World Bridge Games WBG), qui se sont joués à Buenos-Aires (en Argentine) avec à la clé une place en huitièmes de finale, qui reste une première du genre, l'équipe nationale Open de Bridge a pris part, du 13 au 17 novembre 2024, au 10ème championnat arabe de bridge qui s'est tenu à Jeddah, en Arabie Saoudite.

L'équipe nationale "Open" etait

composée de MM. Chaouki Bensaid (capitaine), Tariq Sbili, Mohamed Benali, Jamal Bensaid, Mohamed Miri et Said Sbili qui étaient accompagnés par le président de la Fédération Royale Marocaine de Bridge, Abdellatif Belkouch, et de l'incontournable Tahar Meddoun.

Un retour en force!

Le moins que l'on puisse dire c'est que cette participation a été taxée par un retour en force du Maroc sur la scène bridgesque arabe après une longue absence aux compétitions organisées par la Ligue Arabe de Bridge. La dernière participation du Royaume au championnat arabe remonte à 1999 en Jordanie où il s'est adjugé la médaille d'argent. Donc, après 25 ans d'absence la FRMB, avec l'avènement de son nouveau président Belkouch, s'est frayée une place très confortable au sein du gotha arabe de bridge, surtout après le joli parcours et l'excellente prestation de ses représentants qui se sont permis le luxe d'occuper la seconde marche du podium, synonyme de la médaille d'Argent.

Une deuxième place derrière l'excellente équipe égyptienne qui reste les fruits d'un parcours sans fautes aux dépens des adversaires de bonne facture comme ceux de l'Arabie Saoudite, des Émirats Arabes Unies, de la Jordanie....

Un exploit largement mérité qui a comblé de joie toute la communauté des bridgeurs marocains et qui constitue, également, un sentiment de satisfaction et de fierté pour la Fédération Royale Marocaine de Bridge.

Alors, un grand bravo à tous les joueurs de l'équipe nationale Open pour leur combativité et leur rage sportive de vaincre pour hisser, au plus haut niveau, les couleurs nationales.